

MaisonKumamuta

2021年 発行 9月号 広報 メゾン・クマムタ VOL.160

社会福祉法人 恵春会

基本理念

人間尊重の精神と人間平等の思想の実現 方針

- 1. 個人の自由と権利の尊重
- 2. 自立への援助
- 3. 施設は地域社会福祉の核となれ
- 4. 職員は専門職としての誇りと研鑽を
- 5. 在り続けるために不断の努力を

 $\mp 861 - 4215$

熊本県熊本市南区城南町沈目1502

障害者支援施設 くまむた荘

TEL (0964) 28-4680 FAX (0964) 28-5403

くまむた荘デイサービスセンター春秋館

TEL • FAX (0964) 28-2760

₹861-4202

熊本市南区城南町宮地 1050

相談支援センター絆

TEL (0964) 28-7799 FAX (0964) 28-0040

9月生まれの利用者の方









米光様・森田様・上本様・木村様



本語検定





~敬老の日だよ

敬表の日



チッさん

シュエさん

この度、外国人技能実習生のチッさんが日本語検定 N3級を受験され、見事合格されました。

外国人日本語検定は N5 から N1 までランクがあり、 N1 が最も難しいとされています。チッさんは日々業 務をしながら、休みの日は勉強会に参加し、仕事と勉 強の両立が大変だったと聞いています。本人も大変喜 んでおられました。シュエさんは既にN3の資格は持 っておられるので、今後はお二人とも N2取得に向け て頑張られます。職員一同応援しています!

日中活動予定表

☆音楽クラブ☆

1日(水)、15日(水)、29日(水)

☆レクリエーション☆

22日(水)

☆絵画教室☆

5日(日)、12日(日)

19日(日)、23日(木)

☆歌おう会☆

30日(木)

☆学習会☆

8日(水)

9月行事予定

13日(月)・・アジア開発事業協巡回 (外国人技能実習生の視察)

16日(木)・・音楽クラブと豊田小学校との交流



実習生来荘中



8月下旬より熊本学園大学より学生2名がソーシャ ルワークの実習に来荘されています。(実習中は実習 生も職員同様感染対策を行っています。)

今回初めての実習ということで緊張されながらも 頑張られています。

今回はお二人から実習をしてみて、どう感じられてい るかを聞いてみました。

浦上さん (写真右)

明るい利用者の方が、沢山いらっしゃるので楽しく 実習ができています。

豊田さん (写真中央)

まだ実習が始まって少ししか経ってないです が、職員さん利用者さんと少しでも良い関係が 築けるよう頑張ります。

デイサービスセンター 春秋館

〈徒然日記〉リターンズ!

東京オリンピックも色々とありましたが、日本人のメダルラッシュのうちに終わりました。皆さんの応援も選手に届いたのでしょうね。

パラリンピックも盛況のうちに終わりました。ちなみに、1960年、ローマで行われた「第9回国際ストーク・マンデビル競技大会」が、パラリンピックの始まりだそうです。第2回大会は1964年の東京オリンピックだそうですよ。

今回、パラリンピックでもオリンピックのように、 日本人選手の活躍が目立ちました。特に熊本県出身の 選手が健闘され、メダル獲得の特報も流れました。知 らなかったのですが、車いすマラソンで使用される車 椅子は、100万円以上の高額なものもあるそうで、 最先端の技術で作られているそうです。実際に見てみ たいですね。

選手団の皆さん、お疲れ様でした。 そして感動をありがとうございました!!

9月生まれのご利用者紹介!

Happy Birthday



9月4日 ★藤原様★



相談支援センター 絆



オンラインミーティングやっています!!

コロナワクチン接種も多くの人が受けることができて おりますが、以前として感染者数は落ち着かない状況が続 いております。

現在、相談支援センター絆では感染防止対策の一環で分 散勤務を行っており、城南まちづくりセンターで4名勤務、 くまむた荘(旧事業所)で2名勤務しております。

離れていることもあり、情報の共有ができないため、オンラインを活用し、毎朝ミーティングを行っています。 様々な会議や研修などもオンラインで行われることが多く、オンラインでの会議などはなくてはならないものになってきました。

移動がないため離れた人とも気軽に話すことができ、一 度に複数の人と顔を見ながら会議することができます。

コロナウィルスが落ち着いても、オンラインの便利さは 活用しつつ、対面とオンラインを活用したハイブリットな 仕事に努めたいと思います。

ウェブカメラ





ヘッドセット











000 納涼祭 000





8月26日(木)、納涼祭が開催されました!今年も新型コロナ感染予防の為、規模を縮小し、感染対 策のもと、たこ焼きとかき氷をふるまいお祭り気分を味わっていただきました。

今年は写真撮影を楽しくするために新たに作成したフレームを使い、ご利用者も楽しく撮影されて いました。外国人技能実習生のチッさんとシュエさんも初めての浴衣姿で、1棟・2棟・居室を周り、 ご利用者とともに写真撮影を行いました。ご利用者からは、「浴衣いいね!かわいい!」「たこ焼き美味 しかった」等の声が聞かれ楽しい納涼祭となりました。











































